

# TIERBOTSCHAFTER | NEWS



26. Dezember 2019

Liebe Tierfreunde

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Die Adventszeit war eine schöne, aber auch turbulente Zeit. Neben gemütlichem Beisammensein beherrscht uns der alljährliche Konsum-Wahnsinn. Und ja: Tierschutz macht keine Weihnachtsferien, das Tierleid ist allgegenwärtig – und oft sogar unter dem Weihnachtsbaum präsent.

Heute jedoch können wir frohe Botschaft verkünden, denn wir Tierbotschafter nehmen das Katzen-Tierschutzprogramm in Agadir nach über eineinhalb-jähriger Pause wieder auf.

Geniessen Sie die schönen Bilder von den Tieren auf Michèles Ferme, welche in Sicherheit leben können.

Wir wünschen Ihnen ein tierisch gutes Jahr und danken Ihnen für Ihr Interesse.

Herzliche Grüsse

Brigitte Post und die Tierbotschafter.ch



## WIEDERAUFNAHME DES KATZEN-KASTRATIONSPROGRAMMS IN AGADIR

"J'aime les Chats de mon Quartier" heisst das Tierschutz-Programm unter Einbezug lokaler Tierfreunde in

WIEDERAUFNAHME NACH PAUSE  
917 KASTRIERTE KATZEN Herbst 15 - April 18

TIERBOTSCHAFTER.CH  
DANKBAR

Tierschutzprogramm «**J'AIME LES CHATS DE MON QUARTIER**» AGADIR



Herbst 2019: **KATZEN NR. 892-901 UNFRUCHTBAR GEMACHT** Region Agadir  
Eine Zusammenarbeit von [www.tierbotschafter.ch](http://www.tierbotschafter.ch) und [www.lecoeursurlapatteagadir.com](http://www.lecoeursurlapatteagadir.com)

Marokko. Von Herbst 2015 bis anfangs 2018 konnten wir 917 Katzen (>70% Weibchen) kastrieren und damit sehr viel Tierleid verhindern. Nach einer Pause, wegen den Tötungen aus unserem TNR- Programm, geht's jetzt weiter. In Zusammenarbeit mit Michèle «Verein Le Coeur sur la Patte» nehmen wir das Programm wieder auf und beteiligen uns massgebend an den Tierarztkosten. Mehr



### Happy diejenigen Tiere, die bei Michèle in Sicherheit leben

Michèle's Auffangstation in Agadir nimmt kranke, behinderte Tiere auf und ist Auffangstation für u.a. inzwischen weit über 200 Katzen und rund 100 Hunde. Sie kamen schwer verletzt, frisch aus der Mülltonne als Katzenbabies oder Welpen zur Schweizerin mit Berber-Wurzeln. In Kisten vor der Türe deponiert oder als ausgediente Arbeitstiere zum Sterben an den Strassenrand gestellt. Danke Michèle, dass Du nie aufgibst für die Tiere zu kämpfen. Geniessen Sie die schönen Bilder des Fotografen Markus Hannich.

## 100 STADTHUNDE IM PRIVATEN AUFFANGLAGER KASTRIERT

TIERBOTSCHAFTER.CH  
STREIFUNG

KASTRATIONS- & IMPF-PROGRAMM «**BELDIES VON AGADIR**»



Kastrationen 2019 im «Refuge» von Michèle:

**100 HUNDE IM GROSSEN TIERHEIM VON MICHÈLE KASTRIERT**

Seit 2018 werden in Agadir streunende Hunde aus dem Impf- und Kastrationsprogramm unserer Stiftung vergiftet und erschossen. Michèle konnte rund 700 Hunde aus unserem Programm von der Strasse in ihr eiligst eröffnetes Not-Tierheim retten. Wir ermöglichen die Kastrationen. [www.tierbotschafter.ch/projekte/michèle-agadirmarokko](http://www.tierbotschafter.ch/projekte/michèle-agadirmarokko)

Seit 2018 werden in Agadir streunende Hunde aus dem Impf- und Kastrationsprogramm unserer Stiftung vergiftet und erschossen. Michèle konnte dank der Schweizer Tierhilfe Marokko rund 700 Hunde aus unserem TNR-Programm von der Strasse in ihr eiligst eröffnetes Not-Tierheim retten. Wir Tierbotschafter ermöglichen im Herbst 2019 rund 100 Kastrationen.



STIFTUNG



**TIERBOTSCHAFTER.CH**



Danke für Ihre Spende.

Die Schweizer Stiftung unterstützt Tierschutzprojekte in der Schweiz und auf der ganzen Welt.  
Spendenkonto  
05-252106-7.

[www.tierbotschafter.ch](http://www.tierbotschafter.ch)

**Absender:** Stiftung Tierbotschafter.ch, Promenade 22, CH-5200 Brugg, [www.tierbotschafter.ch](http://www.tierbotschafter.ch)  
[botschafter@tierbotschafter.ch](mailto:botschafter@tierbotschafter.ch)

**Abmelden:** Wer keine News mehr will, kann sich hier mit dem Vermerk UNSUBSCRIBE abmelden.